

■ CHAUX DES CROTENAY

Portes ouvertes à ArchéoJurasites



La visite du château de Chaux-des-Crotenay.

Daniel Vionnet, maire de Chaux-des-Crotenay a invité les habitants pour une visite de la salle communale après sa rénovation complète le vendredi 18 août. Dès le lendemain les lieux étaient occupés par l'association ArchéoJurasites. Cette dernière proposait sa journée portes ouvertes et des visites de sites. Le peintre Guy Breniaux de Lons-le-Saunier présentait une exposition de ses œuvres sur le thème d'Alésia. Il nous a d'ailleurs confié que son projet allait au-delà des seules toiles présentées au public ce samedi. Les visites proposées par le président André Alix et son équipe de bénévoles, pour cette cinquième édition, ont eu un succès conséquent avec une météo favorable. 220 personnes ont été recensées, dont 160 sur les différentes visites de terrain proposés cette année. Autant dire que la toute nouvelle salle des fêtes était bondée au moment de la présentation audiovisuelle en fin de journée. La maison d'ArchéoJuraSites a accueilli les visiteurs pour d'autres manifestations : exposition commentée, vidéo, projection sur maquette, etc. La motivation des membres de l'association ressort renforcée par l'engouement confirmé d'une population toujours plus nombreuse et à la recherche de la vérité historique.